

Der Aufstieg der GRIFFINS ist fix!



MÖRSCHWIL
GRIFFINS
BASKETBALL

Die Debütanten aus Mörswil mischten diese Saison die 4. Liga mächtig auf! Vorzeitig konnte man den Aufstieg in die nächst höhere Spielklasse klar machen. Mit bisher nur einer Niederlage in 13 Spielen steht man zuoberst auf dem Podest und wird am kommenden Donnerstag im Kantonsderby gegen Wil im letzten Ligaspiel um den ersten Tabellenplatz kämpfen.

Auch ein Blick auf die Statistik sagt viel über die Leistung der Mannschaft aus. Mit über 80 erzielten und 50 erhaltenen Punkten pro Partie hält man die höchste Quote in der gesamten 4. Liga. Dabei sticht im Kader selten ein Spieler heraus und regelmässig Punkten mehr als 5 Spieler zweistellig! Definitiv eine Basis auf der man aufbauen und sich in den nächsten Jahren weiterentwickeln kann!

Des weiteren war man auch im Cup sehr erfolgreich. In einem knappen Spiel bezwang man die höherklassigen Churer im Achtelfinale und stiess damit bis in den Viertelfinal vor.

Denkwürdiges Spiel gegen Alte Kanti Aarau

65:64 stand es 2min vor Schluss im Probasket Classics Viertelfinale gegen die 1. Liga Mannschaft aus dem Kanton Aargau. Die rund 30 Zuschauer machten jede Menge Lärm und feuerten unsere Jungs lautstark an. Die Spieler aus Aarau bewiesen Nerven und entschieden das Spiel in der letzten Minute knapp für sich zum Endstand von 67:74.

Trotz Niederlage verliessen unsere Jungs aber mit erhobenem Haupt das Spielfeld. Denn dass man einer um vier Klassen höher spielenden Mannschaft paroli bieten konnte, erfüllte alle sichtlich mit Stolz!

Letztes Saisonspiel unserer U16

Auch unsere U16 steht vor dem Saisonabschluss. Am Samstag 14. Mai empfangen wir in der Otmarhalle das Team aus Bregenz-Romanshorn. In ihrer ersten Saison haben unsere Junioren viel lernen können. Mal schauen ob sie sich im letzten Spiel selbst noch mit einem Sieg für die harte Arbeit belohnen können. Zuschauer sind herzlich willkommen. Anpfiff ist um 10.30 Uhr.

Ligaspiel um Platz 1!
GRIFFINS - Wil Bears

Donnerstag 5. Mai
Sporthalle Seeblick
20:30 Uhr

Zuschauer willkommen!



Beinahe ungeschlagen im Jahr 2022!

Das Jahr verläuft für unsere Herren weiterhin äusserst erfolgreich. In der Liga blieb man im Jahr 2022 bisher makellos. Nur im Viertelfinale des Probasket Classics-Cup musste man sich gegen Alte Kanti Aarau - eine 1. Liga Mannschaft welche auf nationaler Ebene spielt - zu Hause in einem engen und ausgeglichenen Spiel knapp geschlagen geben.

Platz	Team	Punkte
1	Mörswil Griffins	24
2	Wil Bears	16
3	BC Seuzach-Stammheim	16
4	Rapperswil-Jona Lakers	14
5	Rüti Basket	10
6	Frauenfeld Herren 2	4
7	Oberthurgau Pirates	2
8	Bregenz-Romanshorn	0

Unterstützt durch

RAIFFEISEN

Raiffeisenbanken Region Rorschach und Mörswil